

## CENTRO DE EXCELENCIA EN GEOTERMIA DE LOS ANDES (CEGA)

INSTITUCIÓN PATROCINANTE	UNIVERSIDAD DE CHILE
INSTITUCIÓN ASOCIADA	PONTIFICIA UNIVERSIDAD CATÓLICA DE CHILE
DIRECTOR	DIEGO MORATA
AÑO DE EJECUCIÓN	PRIMER AÑO
DESDE	HASTA
1 de enero de 2011	31 de diciembre de 2011
ESTADO EVALUACIÓN	APROBADO

Los expertos extranjeros y los Consejos Superiores de FONDECYT reconocen que el Centro ha logrado importantes avances para convertirse en un Centro de Geotermia de clase mundial. Se destacan los esfuerzos realizados en establecer redes de colaboración internacionales, así como también con la industria, la participación de estudiantes en el Centro y la creación de una unidad de difusión de las actividades que realiza el Centro.

No obstante lo anterior, los evaluadores le sugieren al centro:

- ✓ Continuar con los esfuerzos para mejorar la colaboración entre los miembros del Centro.
- ✓ Explorar la posibilidad de establecer redes de colaboración con otros países de Sudamérica como por ejemplo Costa Rica, México, El Salvador.
- ✓ Los evaluadores reconocen, que durante el primer año de ejecución el número de publicaciones es baja; sin embargo, alientan al centro a generar más publicaciones en el futuro.